

solidarité

# Douze Ukrainiens installés par le club de tennis de table

Des bénévoles du 4S Tours tennis de table ont organisé l'accueil de la famille de son joueur ukrainien Evgenij Prischepa. Ces douze personnes sont arrivées.

**Q**uelle année pour le 4S Tours tennis de table ! Non seulement ce club de pro B joue à la fin du mois la montée en pro A mais en plus, il saisit la balle au bond pour mener une action de solidarité exemplaire. En trois semaines, il a organisé l'accueil de douze Ukrainiens (dix prévus à l'origine) de la famille de son joueur Evgenij Prischepa, 36 ans, centième meilleur joueur mondial, salarié à l'4S Tours tennis de table depuis septembre.

Il évoluait auparavant en pro A à Villeneuve-sur-Lot. Le 4S Tours l'avait recruté avec Gustavo Tsuboi, un Brésilien, et le Français Enzo Angles, pour monter d'un niveau. En 2020, elle avait misé sur un joueur chinois pour y parvenir, mais le Covid avait tout paralysé.

## Deux appartements mis à disposition

Avant la guerre, Evgenij Prischepa passait une semaine par mois à Tours. « Nous ne nous voyions pas ne rien faire pour lui. Après l'attaque russe, il a été mobilisé comme tous les hommes de 18 à 60 ans. Il lui était impossible de sortir. De Kiev, sa femme, coach de tennis de table et sa fille, bonne joueuse, sont parties à l'ouest, à une cinquantaine de kilomètres



Evgenij Prischepa, centième meilleur joueur mondial, a été accueilli hier au club avec sa famille.

(Photo NR, Julien Pruvost)

de la frontière polonaise. Grâce au réseau du tennis de table, elles sont parties en République tchèque dans un centre d'entraînement pendant un mois en attendant Evgenij », raconte Alexandre Degeorge, président du club.

Sorti d'Ukraine en début de semaine, le pongiste a retrouvé sa famille à Nuremberg (Allemagne). Puis ils sont repartis pour arriver hier à Tours où le club a joué du système D pour faciliter l'accueil.

Deux appartements, des T2, sont mis à disposition à Saint-Avertin. Les bénévoles du club ont trouvé de quoi les installer. Un partenaire hôtelier a facile-

ment fourni la literie. « Ces deux petits appartements ont été meublés de A à Z. Nous aurions pu en faire autant s'ils avaient été plus grands. En fait, nous avons tous vu que nous avions des meubles et de l'électroménager dans les greniers ou les caves. Accueillir ces personnes lorsque le club compte 400 adhérents n'a pas été difficile. Nous avons découvert plein de ressources, tout reste possible ! En attendant la suite, nous allons faire en sorte qu'ils se sentent bien à Tours. »

D'origine ukrainienne, la femme d'un licencié du club aide pour la traduction et accompagnera pour le suivi ad-

ministratif avec la préfecture. Les larmes aux yeux, elle a écouté le récit du périple. « La famille a quitté l'appartement d'un immeuble de vingt étages du jour au lendemain. Tout le monde se cachait lors des bombardements. La belle-mère d'Evgenij est restée sur place car trop âgée pour voyager. »

Evgenij a eu l'autorisation de son gouvernement de rester un mois en France puis il doit repartir le 1<sup>er</sup> mai. Il aide l'armée en travaillant sur internet. Sa famille veut rentrer dès que possible, mais quand ?

R. C.